

## Kehangatan di Puyagiya: Komsos Habema Pererat Hubungan TNI dan Warga Papua

Jurnalis Agung - [PAPUA.ASPIRASIWARGA.COM](http://PAPUA.ASPIRASIWARGA.COM)

Jan 21, 2025 - 18:06



**INTAN JAYA-** Satuan Tugas Batalyon Infanteri (Satgas Yonif) Raider 509/Balawara Yudha Kostrad, yang tergabung dalam Komando Operasi HABEMA di Papua, kembali menunjukkan kedekatan dengan masyarakat melalui **Komunikasi Sosial (Komsos)**. Pada Selasa, 21 Januari 2025, para prajurit Satgas Yonif 509, khususnya dari Pos Holomama yang dipimpin oleh **Lettu Inf Wanianto**, melaksanakan Komsos dengan anak-anak Kampung Puyagiya, Distrik Sugapa, Kabupaten Intan Jaya.

Dalam suasana yang penuh kehangatan, para prajurit TNI berinteraksi langsung dengan anak-anak Puyagiya. Kegiatan ini tidak hanya bertujuan untuk menjaga keamanan wilayah, tetapi juga untuk mendengar aspirasi warga dan memberikan dukungan nyata kepada masyarakat setempat.

Selama Komsos berlangsung, para prajurit mengajak anak-anak berbincang dan bermain sembari berbagi sepatu dan baju gratis. Keceriaan terpancar dari wajah anak-anak saat menerima bantuan tersebut. **Anton Mujizau**, salah satu anak yang menerima sepatu, dengan senyum lebar menyampaikan rasa syukurnya, "Puji Tuhan, terima kasih sepatu dan bajunya, Komandan 509. Tuhan memberkati."

Komandan Satgas Yonif 509 Kostrad, **Letkol Inf Dian Dessiawan Setyadi**, menegaskan bahwa keberadaan Satgas di daerah tugas harus memberikan manfaat nyata bagi masyarakat. Komsos menjadi salah satu cara untuk menciptakan hubungan yang erat antara TNI dan warga, serta untuk memahami kondisi dan kebutuhan mereka secara langsung.

Panglima HABEMA, **Mayjen TNI Lucky Avianto**, memberikan apresiasi atas kegiatan ini. "Inisiatif Satgas Yonif 509 Kostrad melaksanakan Komsos dengan warga Kampung Puyagiya merupakan langkah nyata dalam mendukung percepatan pembangunan di Papua. Ini adalah wujud kehadiran TNI sebagai bagian dari masyarakat," ujarnya.

Kegiatan Komsos ini tidak hanya mempererat hubungan antara TNI dan masyarakat, tetapi juga menjadi bukti komitmen TNI dalam mendukung pembangunan dan kesejahteraan di Papua. Kehadiran prajurit di Kampung Puyagiya membawa semangat dan harapan baru bagi warga, khususnya anak-anak yang menjadi penerus masa depan.

**Disampaikan oleh:**

**Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho**